

14./XII. 1916

115

Weihnachtsgaben für Gemeindeangestellte.
Der Stadtrat hat in seiner letzten Sitzung nach einem Antrag des Vizebürgermeisters Hoß einer Anzahl von zur militärischen Dienstleistung eingerückten Gemeindeangestellten, die während ihrer gegenwärtigen militärischen Dienstleistung im Bezug eines Teiles ihres Gehaltes (Lohnes) geblieben sind, falls sie Familienerhalter sind, für den Monat Dezember dieses Jahres die Ergänzung ihres Bezuges auf den einmonatigen Gehalt (Lohn) als Weihnachtsgabe bewilligt. Die Kosten betragen rund 600.000 Kronen. Ferner hat der Stadtrat einige Gruppen von Angestellten Weihnachtsgaben bewilligt. Das Gesamtfordernis beträgt rund 1600 Kronen.